
4 Pièces

109 m²

Réf. 544V1495M

498 500 €

Les Baux-de-Provence
Maison à vendre (13520)
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La  prestigieuse  Cité  des  Baux-de-Provence,  célèbre  et  authentique

village provençal au sommet des Alpilles, Maison nichée au cœur de ce

décor  exceptionnel,  avec  splendide  vue  sur  les  Alpilles  et  des  sites

naturels d'une extraordinaire beauté. Découvrez cette maison, de style

atelier  de 112m²et 109,46m² en loi  Carrez, elle offre un espace de vie

ouvert  avec  cuisine  ouverte  sur  salon  qui  possède  un  poêle  à  bois

double  induction.  Elle  comprend  également  un  second  salon  tv,  trois

chambres,  dont  une  suite  parentale,  ainsi  qu'une  salle  d'eau  et  une

salle de bain, le tout réparti sur trois niveaux ...

The prestigious Cité des Baux-de-Provence, famous and authentic Provençal village

at the top of the Alpilles, House nestled in the heart of this exceptional setting, with

a splendid view of the Alpilles and natural sites of extraordinary beauty. Discover this

house,  workshop style  112m²,  kitchen  open  to  living  room with  double  induction

wood stove, 3 bedrooms including 1 master suite, 1 shower room, 1 bathroom, 3

WC and closed Box. Land of approximately 500m², not overlooked and in absolute

calm. Very uncrowded collective swimming pool and tennis court, 2 minutes' walk

away. The village of ...

L'AGENCE DE ST REMY

43 BD VICTOR HUGO - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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